
　私は高校・大学時代に野球特待生として活動していま
した。社会人でもプロを目指し、野球をしていましたが、
その夢は叶いませんでした。漠然と将来について考えて
いた際に、野球で培った根性を活かし、「何か手に職を
つけたい」という思いを持ちました。現役生活を終えサ
ラリーマンとして食品の物流会社で勤務していた際、
SDGsの取組みで揚げ物油がリサイクルされていると知
りました。そして、廃油を中心に収集・運搬を通じて地
域の環境保全と飲食業者支援を両立させるビジネスモデ
ルに魅力を感じ、食品物流配送業務を3年半、産業廃棄
物運搬収集の会社に1年半勤務する中で、運行管理責任
者や産廃運搬収集の各種資格を取得したことで自信がつ
き、創業を決意しました。

　山陽収集運搬の最大の強みは、きめ細かく素早い顧客
対応と高い安全性です。具体的には、回収先の要望に合
わせた柔軟なスケジュール管理と小規模事業者ならでは
の小回りのきく対応を心掛けています。また、意識はそ
れほどしていなかったのですが、回収した廃油はリサイ
クル業者へ適切に橋渡しすることが、SDGsに繋がって
いることも魅力だと考えています。

　創業にあたっては、商工会議所には何度も相談しまし
た。開業資金の準備や、経営計画の策定、地域での販路
拡大方法など、多岐にわたりアドバイスをいただきまし
た。その中でも、日本政策金融公庫から融資を受ける際
に必要となる申請書の作成や面談について気軽に相談で
きたことは良かったです。また、創業後も定期的な相談
がきっかけで情報を収集し、「姫路市SDGｓ宣言書」の
取得が出来たことも良かったです。

　創業から約1年が経過しましたが、口コミによる紹介
も増え、安定的に顧客を獲得することが出来ています。
また、廃油収集に伺った飲食店が繁盛している様子を見
た際には、環境保全と飲食業者支援の両立が出来ている
ことを実感し、「創業して良かった」と日々やりがいを
感じています。

　今後は、取引先1000件以上を目指し、兵庫県から関
西圏内へ回収範囲を広げてくことが目標です。また、現
在は収集運搬事業でありますが、自社で製品作りを行い、
社会へ還元していきたいと考えています。持続可能な循
環経済の実現の一助に向けて、さらなる飛躍を目指して
いきたいです。
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創業にいたるまで

今後の目標

  環境と地域をつなぐ廃油リサイクルの力
～飲食業者支援とSDGsの両立を目指しています～

山陽収集運搬の強みと魅力

商工会議所のサポートで創業を実現


